
Observation n°20     :  

Bonjour,

Excellente idée que ce prolongement de la piste cyclable vers Antran.
J’utilise quotidiennement mon vélo pour tous mes déplacements et le 
développement du réseau de pistes cyclables dans le Chatelleraudais est le 
meilleur moyen de développer l’usage du vélo dans la population tout en assurant
la sécurité des usagers.
En souhaitant que ce projet se concrétise très rapidement.
Bonne journée
Richard Houbre


